



## Les 4èmes et 3èmes assistent à la représentation des "Précieuses ridicules"

publié le 05/12/2024

Vendredi 29 novembre, tous les élèves de 3ème et de 4ème du collège André Albert ont assisté à la représentation de la pièce de théâtre « *Les précieuses ridicules* » à la Salicorne. Cette sortie, s'inscrit dans le cadre du cours de français et du Parcours d'Éducation Artistique et Culturelle. Cette action organisée en collaboration avec la mairie de Saujon a été entièrement financée par le Pass Culture Établissement.

Les presque 300 élèves encadrés par 22 enseignants et Assistants d'éducation se sont rendus à La Salicorne à pied où ils ont été accueillis par Nathalie Nicole, conseillère municipale déléguée Ecoles-Culture-Patrimoine de la ville de Saujon et Kévin Bonhomme, assistant chargé des manifestations. Avant que le spectacle commence, le metteur en scène Pierrot Corpel a pris la parole pour présenter la pièce de Molière, une comédie en un acte et en prose proposée par la Compagnie A :

"L'histoire de deux gentilshommes humiliés puis éconduits avec mépris par deux jeunes bourgeoises qui leur étaient promises dans un mariage arrangé. Ils décident alors de se venger en les piégeant, avec l'aide de leurs valets qu'ils déguisent en marquis, et qui vont s'amuser du goût des deux jeunes femmes pour la mondanité, l'apparence et la préciosité. Satire de la société d'apparence du 17e siècle, ce spectacle tout public, corrosif et drôle, reprend tous les ingrédients de la farce et nous fait replonger dans la pure tradition du théâtre de Molière."

Malgré le texte parfois difficile, les élèves sont restés attentifs durant les 1h20 de ce spectacle de comedia dell'arte, ils ont participé avec enthousiasme lors des moments chantés et dansés. Malheureusement, les élèves n'ont pas eu l'occasion de poser des questions aux acteurs et/ou de partager leurs ressentis lors du "bord de plateau" à la fin du spectacle car il était temps de rentrer au collège pour prendre les cars de ramassage scolaire. Ils ont néanmoins été félicités pour la qualité de leur écoute et leur participation par Pierre Corpel.

Les élèves du Club Journal rédigeront un article sur cette pièce dans le prochain numéro du Petit André Albert.

Isabelle Gautier et Chrystelle Mahet  
Référentes Culture



